

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Franceville : le directeur général de la SEEG dans les chantiers du plan d'urgence 2020

ALAIN Patrick Kouma a visité les sites des travaux d'installation des surpresseurs de Franceville II et d'Epila.

Guy MADJOUA SANGOUETABA
Franceville/Gabon

AFIN de veiller à la qualité du travail et des équipements sur le terrain, et dans le souci de respecter les délais prescrits, le direc-

teur général de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG), Alain Patrick Kouma, a mis à profit son séjour dans le Haut-Ogooué pour "faire un point d'étape sur les différents chantiers actuellement réalisés à Franceville dans le cadre du plan d'urgence 2020". Accompagné de certains de ses collaborateurs, il s'est rendu sur les sites des travaux d'installation des surpresseurs de Franceville II et d'Epila. Sur le premier site – au demeurant un

chantier d'envergure –, les équipes de techniciens sont à pied-d'œuvre (de jour comme de nuit) pour faire acheminer, dans les conditions de sécurité et de respect de l'environnement, de l'eau potable vers les populations du 2e arrondissement.

"Les travaux avancent à une cadence assez soutenue", a apprécié le patron de la SEEG. Plus vaste en termes de superficie et par le nombre d'habitants toujours croissant, le 2e arrondissement de Franceville souffre, en effet, depuis près d'une décennie de sérieuses perturbations dans la production et la distribution du précieux liquide.

Le DG s'est aussi rendu à Bakou, dans le 3e arrondissement, puis à Onga-



Photo: Guy MADJOUA S

Ici, le DG de la SEEG, Alain Patrick Kouma, dans un des chantiers visités.

li et à Engala, dans le 2e. Dans ces trois quartiers de Masuku, les travaux d'extension des réseaux d'eau et d'électricité avancent à une vitesse régulière. Concomitamment aux chantiers de raccordement, l'opération de rapprochement de compteurs d'électricité des domiciles s'exécute dans certaines zones de la ville. A ce jour, plus d'une soixantaine de clients tirent déjà profit de cette opération qui suit son cours normal, pour une meilleure desserte

de l'alimentation en électricité.

Alain Patrick Kouma a ensuite visité les installations hydroélectriques du site de Poubara. Ce déplacement a été marqué par une brève séance de travail avec la Société du patrimoine, propriétaire actuelle du site du Grand Poubara.

"Il y a lieu de penser que l'ensemble de nos chantiers visités pourront être bouclés à la veille des fêtes", a confié le DG, visiblement satisfait.

Moanda : 2e congrès statutaire ordinaire du Synatiex



Photo: AJN

Les officiels au cours du congrès du Synatiex.

Anita Jordanah NGONDA
Moanda/Gabon

LA salle de cinéma le Manga club de Moanda a servi de cadre, le week-end écoulé, aux assises du 2e congrès statutaire du Syndicat national des travailleurs du secteur des industries extractives (Synatiex), sous le thème : "Synatiex pour une communication syndicale franche et efficace à l'ère des NTIC".

C'était en présence du secrétaire général de la Cosyga, Philippe Djoula, du représentant de l'inspection du Travail, Didas Mikendi, et des représentants des syndicats amis. Parmi les points inscrits à l'ordre du jour des assises, la révision des statuts et du règlement du Synatiex, la mise en place d'un programme d'activités pour la prochaine mandature. Pour cela, 3 commissions ont été mises en place.

"Au travers du thème retenu, nous souhaitons que la commu-

nication au sein de notre organisation syndicale soit efficace (...) C'est donc une exigence de nous intégrer aux nouvelles technologies de l'information pour pouvoir communiquer mieux et en donnant en temps réel la bonne information à nos membres, qui doivent être au courant de ce qui est fait pour eux et avec eux", a déclaré Brice Ngomanda, secrétaire général par intérim du Synatiex.

Une vision à laquelle souscrit le secrétaire général de la Cosyga, Philippe Djoula, admettant que "la communication est un outil indispensable à toute action syndicale. Sur ce, je vous exhorte à plus de transparence et de bonne gouvernance syndicale; mais aussi à plus d'unité, de solidarité et de cohésion dans toutes vos actions syndicales. Car, le défi à relever par Synatiex, au vu de la communication qui sera désormais mieux huilée, est d'engranger plus de membres", a-t-il souhaité.



CAISSE NATIONALE
DE SÉCURITÉ SOCIALE

DIRECTION GENERALE

COMMUNIQUE

**Portant collecte des pièces de maintien de droits
aux Prestations Familiales**

La Caisse Nationale de Sécurité Sociale informe l'ensemble des Allocataires et Employeurs que compte tenu du réaménagement du calendrier scolaire, elle procédera à la collecte des pièces de maintien de droits : **certificats de scolarité, certificats de non-scolarité et certificats médicaux** du **16 novembre 2020 au 29 janvier 2021 inclus**.

À cet effet, les dépôts se feront dans les différentes Agences de la CNSS excepté celle de Libreville.

Toutefois, pour faire face à la pandémie de la COVID 19, les mesures barrières édictées par le gouvernement sont de rigueur.

Par ailleurs, afin d'éviter tout rejet, les certificats téléchargeables sur notre site internet **www.cnss.ga** devront être correctement renseignés et signés.

Pour toute information complémentaire, veuillez appeler le 1432.

Notre ambition: mieux vous servir

Fait à Libreville le 23 novembre 2020

LE DIRECTEUR GÉNÉRAL

DF. Charles MENDOUME